



船穂中つれづれ

校	訓
実	自 自
践	律 主



～☆船穂中ダービー☆計算編～

12月20日、船穂中ダービーがあります。今回は計算編です。

1学期のダービーは、漢字でした。熟字訓の読みを50問出題しましたが、全校生徒の平均点が、99.22点という素晴らしい記録を出しました。しかも、平均点が100点というクラスが2つ!やればできる素晴らしい船穂中の生徒です。

さて、今回は計算…ということで、漢字の読みよりは難易度が上がったようです。出題される問題は、1年生でも解ける、正負の数、分数、小数、一次方程式などです。毎日、帰りの会で練習問題をしていますが、解くのが難しい生徒も中にはいるようです。その噂を聞きつけた3年生が、なんと、昨日、名乗りを上げてくれました。「計算教えます!!!」と。



放課後、3年B組の隣の数学教室には、下級生と3年生が集まっていました。

1つ1つ丁寧に教えている3年生!必死に聞いている下級生。「先生に教えてもらうよりわかりやすかった^^」かわいい1年生の感想です。教える側にも力が付きます。思いやりの心も素晴らしいです。そんな目に見えない力を付けている3年生がとてもすてきです。船穂ダービーまであと2日!練習問題を繰り返し、ぜひ、漢字の時のような点数を目指して、クラスみんなで頑張ってもらいたいものです。



～何も咲かない寒い日は・・・～

今年はいつまでも暑い夏が続いていました。いつになったら秋になり、冬はちゃんとやってくるのか?と、思ったこともありましたが、自然は正直ですね。秋はあっという間に過ぎ去りましたが、ここで寒い冬がどーンとやってきました。周囲の学校ではインフルエンザが流行しているようです。今のところ、船穂中では、インフルエンザによる欠席はありません。このままの状態を終業式を迎えることができよう、うがい、手洗い、そして『換気』などに気を付け、乗り切りたいと思っています。



さて、学校の正門には立派な桜の木があります。朝に夕に、全校生徒の登下校を見守ってくれています。船穂中つれづれ 第1号には、その桜が満開の時の写真を載せています。

この桜、少し前までは毎日毎日葉を散らし、掃除が大変でしたが、今は、葉っぱが全て落ち、枝だけになっています。寒そうで、寂しそうです。でも、4月にはまた、あの満開の桜を見せてくれることでしょう。今は、そのための準備の期間ですね。寒々とした外見の桜の中では、刻々と来る春に花を咲かせるための営みが、行われています。受験に向かう3年生も同じではないでしょうか。今は力を蓄えるとき。1、2年生もそうです。春には、大きな花を咲かせてください!『何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ』という名言があります。どんな時でも、自分のすべきことを粛々と、周囲に惑わされることなく行いながら、力を付けて、船穂中を巣立って行ってほしいと願っています。

個人懇談お世話になります



～お願い～

寒い中、懇談にお越しいただき、ありがとうございます。学校からは、2学期に頑張ったことや今後の課題などの話があると思います。保護者の皆様からは、ご家庭での様子や、また気になっていることなど、お話をください。短い時間ですが、良い時間となりますように、よろしくお願ひします。

☆納豆パックのふたを集めています。作品作りをしたいと考えています。♡少しずつ集まっています。ご協力ありがとうございます。しかし、目標には達していません。引き続き、協力よろしくお願ひします。19日現在58個です^^